

GEWINNEN IST SCHÖN

Ja, das war ein schöner Nachmittag. Wenn man fünf Fünf-Minuten-Matches spielt, alle gewinnt und noch dazu 30 Tore erzielt, dann darf man sich getrost ein zweites Bierchen gönnen, während Chelsea und Liverpool um so belanglose Dinge wie den Champions-League-Pokal fighten.

Es war heute die dritte Vorrunde des Stadtwerke-Streetsoccer-Pokals. Wie ihr wisst, geht es in den Vorrunden vor allem um die Teilnahme. 10 Punkte gibt es alleine fürs Dabeisein. Aber natürlich reicht es uns nicht immer, nur die Schönsten zu sein. Deshalb haben wir - Strubbel, Tino, Honza, Michi und Daniel - heute folgende Ergebnisse eingefahren:

11:4 gegen Scream 3 (wie immer unter speziellen Vorzeichen; Scream = Mädels)

6:0 gegen Lattenpendler (mit erschreckender Souveränität gegen keineswegs schwache Gegner)

4:0 gegen Die dreisten drei (drei Treffer waren Pflicht, Tino besorgte die Zugabe)

5:2 gegen Hosenscheißer (nach anfänglichem Rückstand noch gedreht – wir dachten schon ans "Endspiel")

4:3 gegen Backpflaume (Prestigesieg über den sympathischen Traditionsgegner)

Das war Fußballspaß vom Feinsten, den wir gerne am Samstag fortsetzen wollen. Am Freitag zuvor trainieren wir nicht in der Halle, treffen uns stattdessen nachmittags bei Udo (An der Aue 18), um mal so richtig im Garten zu schuften. Ab 19 Uhr wird unser Routinier dann den Grill anschmeißen und Tino wird die Strategie für Samstag ausgeben. Freitagabend dürft ihr ihm noch widersprechen, danach nicht mehr!

In guter Laune - euer Honza

27. April 2005